



GO CRAFT!



GO CRAFT!

¿Quieres formar parte de la visita?

Un nuevo concepto de turismo a tu alcance.

GoCraft! Toledo te invita a participar, experimentar y descubrir nuevas sensaciones con nuestros talleres artesanos participativos de espadería y damasquinado.

GoCraft! Toledo es la perfecta solución para acercar de una forma diferente y divertida los más tradicionales y ancestrales oficios de la ciudad de Toledo a sus miles de visitantes.



+34 640 385 261



info@talleresdeartesia.com



GoCraft - Talleres de artesanía y actividades gastronómicas en Toledo



@toledogocraft



www.talleresdeartesia.com





espadas con alma

Maestro artesano espadero desde el año 2002, Antonio Arellano es la figura más representativa de la espadería toledana en la actualidad, y por tanto, de toda España.

Obras maestras como las réplicas de la espada de San Pablo, o la espada de Otón III destacan en su obra.

Sus espadas han sido utilizadas para los rodajes de exitosas series de televisión y películas nacionales como Águila Roja, Carlos; Rey Emperador, Isabel o La Peste. Y en colaboraciones internacionales con Disney o la productora Shonda Rhimes.

# acero y fuego

El maestro Arellano abre las puertas de su taller en Toledo tras 50 años trabajando a mano en su fragua el noble acero, únicamente con fuego, yunque y martillo.



oro de Toledo

Oscar Martín Garrido es el único maestro artesano damasquinador titulado en activo de Toledo. El estilo de su obra es claramente Renacentista, permitiéndole imprimir a sus creaciones una mayor personalidad. Cuadros y platos damasquinados con motivos religiosos, quijotes, estampas de tauromaquia, paisajes o panorámicas de Toledo son cotizados internacionalmente.

# oro puro de 24ct



Secretos transmitidos durante generaciones

# taller de espadas forjado y templado

Conoce todas y cada una de las técnicas ancestrales y etapas de elaboración de la auténtica espada toledana en el propio taller de un maestro artesano espadero toledano en activo.



siente el acero

# personaliza tu espada experimenta

Recorre la historia de la espadería a través de una exposición de obras maestras compuesta de espadas como la falcata ibérica, espadas medievales, o las tizonas y dagas de los temibles tercios españoles.



pieza artesanal

Experimenta la sensación de la forja, el templado y el acicalado del acero, y personaliza y ensambla tu propia daga, puñal o espada artesanal en nuestro taller participativo de espadería.

# la precisión en cada golpe damasquinado de Toledo



arte milenario

El damasquinado tiene remotos orígenes, tan ancestrales como la civilización egipcia, griega o romana, así como la china y la japonesa, en la que se empleaba el damasquinado o "ataujía" para decorar sus apreciadas katanas.

Se puede definir como el arte de la incrustación de láminas e hilo de oro de 24 kilates, plata y otros metales sobre una base de acero dulce mediante cincel y martillito.

# pon a prueba tus habilidades damasquina



trabaja con oro

Forma parte de un taller participativo y pon a prueba tus habilidades elaborando tu propia pieza de damasquinado.

Trabajando bajo la supervisión del maestro en una didáctica y divertida actividad conseguirás obtener una pieza única y totalmente personalizada.

\*Simultáneamente, y en directo, se proyectará la exhibición y el taller a través de dos grandes pantallas full-HD.